

## 新年の訪れに備えて 避難者にお餅をプレゼント



12月27日と28日に、福島県から避難されている6世帯へ、お餅とみかんが配られました。

この事業は「避難者の方にこれまでと変わらない、ぬくもりのあるお正月を過ごしてほしい」という目的で町社会福祉協議会が実施。

新年のお祝いに欠かせないお餅とみかん。思いがけないプレゼントに、避難者の方は大変喜んでいました。

## 戸籍の窓口 12月届出分

## まちの人口 (12月末現在)

人口 12,166人 (前月比-6人)  
(男5,917人、女6,249人)

世帯数 3,559世帯 (前月比-1世帯)

人の動き (12月届出分)  
出生6人 転入11人  
死亡11人 転出12人

## 北見恭子さんが登場！ 「なつかし楽し歌謡アワー」

12月15日、ひまわり温泉ゆ・ら・らで、山形放送(YBC)のラジオ番組「なつかし楽し歌謡アワー」の公開収録が行われました。

会場には町内外から400名ものファンが集まり、司会の荒井幸博さんと夢あられさん、ゲストの北見恭子さんの楽しいトークと歌で、会場は笑い声と拍手に包まれていました。北見さんは、新曲の「愛の真実」も披露。ファンにとっては忘れられない一日となったことでしょう。



## 「良い年になるように」 願いをこめてしめ縄作り

12月18日、柳沢地区で年の瀬恒例のしめ縄作りが行われました。

同地区では、毎年「四十二の厄流し」といって数え年42歳を迎える男性がしめ縄を作ることで厄除けをし、来年がよい年になるよう、地元の御嶽神社と石子神社にしめ縄を奉納しています。

今年も、総勢11名が手作業で4本の立派なしめ縄を作って奉納し、新年に備えました。



# TOPICS ひまわり広場



まちのホットなニュースをお届けします！

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください  
総務企画課情報防災グループまで  
電話662-4899

## 障がい者サロン

町社会福祉協議会主催の障がい者サロンが、保健福祉センターで開催され、12月6日は長崎地区、12日は豊田地区の方が参加しました。

「中山昔語りの会」の皆さんの昔語り、軽運動や輪投げ大会を楽しんだあと、「ボランティアひまわりの会」の皆さんが作ってくれた昼食を食べながら歓談し、参加者同士の交流を深めながら和やかなひとときを過ごしました。



## 大切な人の命を守るために 中山中心肺蘇生法講習



12月8日、中山中学校の2年生が保健体育の授業で心肺蘇生法の実習を行いました。

日本赤十字社山形支部の方を講師に迎え、倒れている人を見つけた場合の応急手当の流れを人形を使って実際に体験しました。

生徒は「簡単そうに見えるが難しかった。特に人工呼吸でなかなか息が入らなくて大変だった」「いざという時は勇気を出して今日学んだことを活かしたい」と話し、それぞれ真剣に授業に取り組んでいました。

## サンタさんがやってきた！ 楽しいクリスマス会

12月14日に子育て支援センター、19日～22日に町立なかやま保育園、22日にはながさき幼稚園でそれぞれクリスマスパーティーが開催されました。

なかやま保育園とながさき幼稚園の子どもたちには、中山ライオンズクラブからお菓子のプレゼントがありました。子育て支援センターにはサンタクロースが登場し、一人ひとりに声をかけながらハンカチをプレゼント。子どもたちはひと足早くクリスマス気分を満喫しました。

サンタさんからのプレゼントに大喜びだった子どもたち。来年もサンタさんが来てくれるよう、いい子でいてくださいね。



ツリーやプレゼントで気分はすっかりクリスマス(子育て支援センター)



ながさき幼稚園